

十月よみとりおけいこ①（低）

名まえ（

スポーツの日についてお話ししましょう。

それは東京オリンピックとかんけいがあるのです。と

いつてもつぎの、じゃないですよ。まえの東京オリンピックです。昭和三十九年（一九六四）の十月十日に東京オリンピックのかいかいしきが行われたのです。

日本は昭和二十年（一九四五）八月十五日までせんそうをしていたので、大きな町はがくだんをおとされてやけのはらとなっていました。そこから二十年もたたないうちにオリンピックをまねくことができるようになつたのです。オリンピックにさんかした国々では日本のようにせんそのときテレビでうつしていたので、みんながこれがせんそうでたたきのめされた日本か、とおどろいたのでした。

東京オリンピックの二年ご、昭和四十一年から体いくの日が十月十日に定められました。オリンピックはスポーツを通して世界の平和をねがうものですから、体いくの日には市町村でもいろいろなもよおしが行われたのです。

体いくの日が十月のだい二月よう日ときめられたのは平成十二年（二〇〇五）のことです。三れん休を作るためです。月よう日をしゆく日ときめておくと土・日・月と三連休になるでしょう。よの中のおとなははたらきすぎだ、もつとゆとりをもたなくちやということなのです。

ところで、そもそもなぜかいかい式が十月十日だったかというと、東京で今までにいちばんはれた日といふの日とえらばれたのだそうです。きよねんまではたいいいくの日といわれていたのですが、ことしからスポーツの日となまえがかわったんですよ。みなさんも、コロナにまけないでスポーツにしたしみ、じょうぶな体をつくりましょう。

おんどくサイン→

①なんのはなしでしよう？

②まえの東京オリンピックは今からなんねんまることですか？

③そのかいかいしきはなん月なん日でしたか？

④なぜせんそうのとき町がやけのはらになつたのですか？

⑤オリンピックがめざすのは？

（ ）ゆうしよう（ ）せかいへいわ（ ）きんメダル

⑥せんそうのいみをしらべましょう。

⑦なぜ体いくの日がだい二月ようになつたのですか？

⑧十月十日のお天きは何が多いのですか？

（ ）はれ（ ）くもり（ ）あめ

⑨あつているものに○をつけましょう。

（ ）日本中の大きなまちはせんそうでやけた。

（ ）広しまとながさきだけがやけた。

（ ）オリンピックと平和はかんけいがない。

⑩上の文をよんでおもつたことを五行でまとめましょう。

できばえは？

